

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Ganjar Pranowo memiliki ciri khas dari gaya kepemimpinannya yang santai namun tegas dan penampilan yang nyentrik seperti rambut putih sudah menjadi ciri khas yang dimilikinya. Ganjar Pranowo juga dikenal sebagai aktor politik yang memiliki hubungan baik dengan masyarakat dan aktor politik lainnya. Alhasil, Ganjar Pranowo seolah tak henti-hentinya membrandingkan dirinya dimedia sosial Instagram. Ganjar Pranowo menggunakan Instagram sebagai sarana untuk berkomunikasi. Selain itu, Ganjar Pranowo memiliki jiwa kepemimpinan yang tinggi serta memiliki kepribadian yang baik dan juga cerdas. Hal itu yang menjadikan Ganjar Pranowo berbeda dibanding aktor politik lainnya. Ganjar Pranowo selalu terlihat konsisten untuk mempromosikan dirinya di setiap kesempatan. Diluar dari kinerjanya sebagai aktor politik Ganjar Pranowo juga dikenal sebagai sosok yang beretika dan bermoral baik. Dengan gaya kepemimpinan yang milenial, Ganjar mampu menciptakan brand tersendiri. Dengan itu Ganjar Pranowo karena selalu berusaha membangun nama baik dengan menciptakan komunikasi yang baik. Sebagai komunikator politik, Ganjar Pranowo menyampaikan gagasannya dengan bahasa yang mudah dipahami. Ganjar juga menggunakan Instagram sebagai media untuk berkomunikasi dan menyampaikan pesan politik. Ganjar Pranowo menggunakan Instagram sebagai alat yang efektif untuk menyampaikan pesan politik. Ganjar selalu menggunakan media sosial sebagai sarana komunikasi, karena itulah Ganjar mendapat banyak dukungan. Ganjar juga memiliki cara unik dalam menyampaikan pesan-pesan politiknya keunikan itulah yang digunakan untuk mendekati masyarakat. Ganjar Pranowo menunjukkan citra yang baik dari dirinya melalui Instagram.

5.2 Saran

Personal branding menjadi suatu hal yang penting bagi aktor politik untuk memudahkan dirinya berkomunikasi dengan masyarakat, personal branding yang sukses dapat menciptakan *image* baik terhadap masyarakat personal branding juga mampu mengontrol persepsi orang lain terhadap diri sendiri. Ganjar Pranowo telah mempraktekannya secara langsung dari apa yang telah diamati, dengan menggunakan strategi *position yourself* Ganjar Pranowo jadi lebih mudah diterima di masyarakat sebab citra yang baik dari dirinya yang sudah tertanam dibenak dan hati masyarakat. Sosial media Instagram memberikan peluang bagi siapa saja untuk berkomunikasi, Ganjar Pranowo berkomunikasi dengan para pengikutnya kemudian terciptalah komunikasi politik melalui personal branding yang dibentuk Ganjar Pranowo dengan menggunakan Instagram.



